



Eine Szene aus der Bauernkomödie „För de Katt“. Bild: Wilkens

16.2.91

Rund 900 Zuschauer sahen „För de Katt“

Erstmals fünf Aufführungen

Wk Südbollenhagen. 900 Zuschauer sahen die heitere Bauernkomödie „För de Katt“ von August Hinrich, die von der Theatergruppe des Boßel- und Klootschießervereins Kreuzmoor in „Jabbens Gasthof“ aufgeführt wurde.

Zum ersten Mal hatte die Theatergruppe eine fünfte Aufführung organisiert, um noch mehr Theaterfreunden Gelegenheit zu bieten, sich dieses Stück anzuschauen. Damit sollte auch die Vorjahreszahl von rund 900 Besuchern überschritten werden. Doch hatte das starke Frostwetter einige Theaterfreunde ferngehalten. Mit dem

Besuchergebnis ist die Theatergruppe dennoch zufrieden.

Es wurde deutlich, daß die Kreuzmoorer Theatergruppe, die nunmehr 42 Jahre besteht, inzwischen einen treuen Besucherstamm hat. Nicht nur aus der Gemeinde Jade kommen die Fans, sondern auch aus den Nachbarkreisen Friesland und Ammerland.

Die Theatertradition dürfte gesichert sein, da die Gruppe immer wieder gute Nachwuchsspieler zur Verfügung hat. Erstmals fungierte Willi Höpken, der seit mehreren Jahren in dieser Theatergruppe mitspielt, als Spielleiter.